

EPSU calls for a protest in solidarity to French EDF workers, Brussels



La FSESP appelle à une manifestation de solidarité à Bruxelles avec les travailleurs français d'EDF

(le 17 septembre 2019) La FSESP, la Fédération européenne des syndicats de services publics, appelle ce jeudi 19 septembre à manifester devant la représentation permanente de la France auprès de l'Union européenne à Bruxelles pour montrer sa solidarité avec les travailleurs français d'EDF qui protestent aujourd'hui dans toute la France contre la division de l'entreprise qui entraînera une privatisation qui est contraire au contrôle public des services énergétiques. Le soi-disant «plan Hercule» est une privatisation détournée d'EDF, toujours majoritairement public. Le 19 est la première journée d'une mobilisation qui espère mettre un terme aux projets du gouvernement.

Nous appelons tous les syndicalistes et ceux qui défendent les services publics à

manifestester avec nous ce jeudi, 14 Place de Louvain (Bruxelles) à midi pour environ 30 minutes. S'il vous plaît apporter vos drapeaux et bannières.

EPSU calls for a protest in solidarity to French EDF workers, Brussels

(17 September 2019) EPSU, the European Federation of Public Service Unions, calls this Thursday 19 September to protest outside the French permanent representation to the European Union in Brussels to show solidarity with French workers of EDF protesting today all over France against the division of the company which will mean a privatisation of the same as well as in favour of public control over energy services. The so-called 'plan Hercule' is a backdoor privatisation of the still primarily publicly owned EDF. Today is the first day of a mobilisation that hopes to stop the government plans.

We call on all trade unionists and those that defend public services to protest with us this Thursday at 14 Place de Louvain (Bruxelles) at 12 o'clock for around 30 minutes. Please bring your flags and banners.

- [Log in](#) to post comments
- [Printer-friendly version](#)

Policies

[Electricity](#)

[Solidarity](#)

Sectors

[Utilities](#)